

## **La Embajada del Japón presente en el RIIDA MATSURI 2017**

La Embajada del Japón asistió a Riida Matsuri 2017, una gran convención de fanáticos de los cómics, el anime y video juegos el pasado domingo 3 de septiembre en los espacios del Salón de Conferencias N° 1 de Parque Central.

En dicho evento, la Embajada del Japón efectuó una presentación sobre el Japón y ofreció información a los presentes sobre la enseñanza del idioma japonés con la noble intención de que los oyentes se motiven a aprenderlo.

En el stand de la Embajada del Japón, con mucho cariño, se escribió de manera gratuita los nombres de las personas en japonés, lo que valió el afecto de los asistentes a la convención.

La Embajada del Japón ha reiterado su compromiso con la realización de actividades culturales recreativas y educativas del Japón. Éstas son importantes para la difusión entretenida de la cultura japonesa, que es de gran valor para nuestra sociedad.

